



北九州港マスコットキャラクター

「スナQ」

クルーズ船「シルバー・ディスカバラー」が門司港に寄港しました！

平成28年9月10日（土）、クルーズ船「シルバー・ディスカバラー」が、門司区西海岸に寄港しました。昨年の9月に続き、2度目の寄港です。

今回は、小樽発神戸着の日本周遊ツアーで、乗客約120人は観光バス3台に分乗し、平尾台の千仏鍾乳洞や小倉城庭園、門司港レトロ地区の散策を楽しみました。

北九州市では、おもてなしの一環として「LIVE～日本の美」を旧大連航路上屋で開催。乗客約60人が琴と尺八の生演奏をBGMに、白無垢と色打掛の着付けショーを楽しみました。その後の記念撮影会では、長い列ができ、会場は大いに盛り上がりました。

午後8時、地元の「田野浦提灯山太鼓」の皆さん約30人が、力いっぱい太鼓の演奏を披露。ペンライトを振るたくさんの市民に見送られながら、ライトアップされた関門橋をくぐって、次の港、広島港へ出港しました。



「シルバー・ディスカバラー」

総トン数：5,218t 全長：102.97m

日 時：平成28年9月10日（土）7:30～20:00

行 程：小樽～函館～青森～能代～佐渡島～金沢～境港～浦項
～蔚山～**門司**～広島～宮島～宇野～神戸



入港する「シルバー・ディスカバー」



「おもてなし隊」が元気にお出迎え



美しい白無垢姿に感嘆の声が上がりました



大好評だった記念撮影会



琴や尺八に興味津々の乗客たち



田野浦提灯山太鼓のお見送り演奏



ライトアップされた
関門橋をくぐって次の港へ